

木谷の風



コミュニティ・スクール推進員 福田 みき

地域の方から学んだこと

【読み語り ほたるの会の皆様 12月6日（金）】

1年生 吉田直代さん
「ともだちや」



2年生 田阪三依さん
「ぶたのたね」



オオカミがきつねにミニカーをあげたのがやさしいです。

オオカミのお金を取るときの大きい顔が怖かったです。でも、少しおもしろかったです。

キツネ博士の研究室がすごかったです。

木にブタがぶらさがっていたのと、ゾウのマラソン大会がおもしろかったです。

3年生 折河親子さん「ホッキョクグマのブック」



ブックは、最初は迷子になっていたけど、お母さんが見つかって元にもどれたのがよかったです。

迷子のブックがお母さんの匂いを覚えていて分かったのがすごいなと思いました。お母さんのことが大好きなんだと感じました。

4年生 横田さえ子さん
「小さなサンタさん」



サンタさんは願い事を聞いてプレゼントをくれるからいい人だなと思いました。心からサンタさんになりたいと思ったら誰でもサンタになれます。
トナカイのオスとメスで角が生える時期が違うことが不思議です。

5年生 矢原大和さん
「読書しよう」



本を読んで内容の舞台に行って重ね合わせてみたいです。

いろいろな内容の本を紹介してもらってうれしかったです。

木谷小で映画が撮られていたのを初めて知りました。いつか見たいです。

6年生 福田みき「うごいちゃだめ」



読む前から「テーマを持っておく」ことで、より本の世界を楽しむことができました。

同じ物語を読んでも、考え方が一人一人違っていてなるほどなあと思いました。

令和六年もあとわずかになりました。楽しい本との出会いがありました。どうぞよいお年をお迎えくださいませ。

